

So heißt der Beitrag eines sehr interessanten Beitrags von [Harald Schumann im Berliner Tagesspiegel](#) vom vergangenen Sonntag.

Aus der Reaktion auf eine Sendung des SWR2 Forum mit dem Titel „[Schattenkabinett aus Gütersloh – Die Bertelsmannstiftung in der Kritik](#)“, an der ich teilnahm, weiß ich, wie wenig unserer Mitmenschen vom propagandistischen Treiben der Bertelsmann Stiftung wissen. Schon deshalb ist der Beitrag „Macht ohne Mandat“ sehr verdienstvoll. Ich möchte empfehlen, den Link zum „Tagesspiegel“ und zum SWR2Forum über Ihre E-Mail-Verteiler und auf andere Weise zu verbreiten. Der Beitrag von Harald Schumann befördert den kritischen Blick auf Bertelsmann, diesen Staat im Staat. Das gilt unabhängig davon, dass Harald Schumann die Bertelsmann Stiftung aus meiner Sicht noch zu freundlich sieht. Aber ich mag mich täuschen. Dazu mehr in der Rubrik „[Sachfragen. Krake Bertelsmann](#)“.